



福山市立加茂小学校
第4学年通信 No.5
2025年(令和7年)
6月11日(水)

ふくやま美術館・福山人権平和資料館へ行きました

6月6日(金)の校外学習で、ふくやま美術館・福山人権平和資料館に行きました。

「ようこそ美術館プロジェクト」とは、本物の美術作品を目の前で鑑賞する体験を通して、「見る」「感じる」「考える」力を育てることを目的とした取り組みです。常設展示や展覧会「Rose イメージの系譜」、美術館周りのモニュメントを見たり、絵画の鑑賞の仕方を教えていただいたりしました。

館内では、静かな雰囲気の中で子どもたちが一枚一枚の作品をじっくりと見たり、自分なりの感じ方を話し合ったりする鑑賞も行いました。子どもたちは、静かな空間で作品と向き合いながら、作品から伝わってくるものを感じながら鑑賞をしていました。

また午後からは、福山人権平和資料館に行き、平和についての学習もしました。福山空襲についての話を聞いたり、戦争のアニメーションを見たりしました。福山でも実際に空襲があったことは知っていましたが、飛行機が爆弾を落としている写真や戦争中の展示物を見て、改めて戦争の怖さを実感したようです。平和への願いを考えるいい機会になりました。

今回の校外学習で、子どもたちはまた新たな経験を積むことができました。

